

Pentingnya Ada UKM Teknologi Informasi atau Komputer di Kampus Non Teknologi

Oleh Adi Sumaryadi



UKM Kemahasiswaan menjadi salah satu tempat yang paling efektif untuk pengembangan potensi diri mahasiswa diluar kelas, selain memiliki tujuan spesifik, UKM mengumpulkan orang-orang yang memiliki tujuan yang sama.

UKM Kemahasiswaan menjadi salah satu tempat yang paling efektif untuk pengembangan potensi diri mahasiswa diluar kelas, selain memiliki tujuan spesifik, UKM mengumpulkan orang-orang yang memiliki tujuan yang sama. Sebagai contoh UKM Kewirausahaan, maka orang-orang atau mahasiswa yang ada didalamnya biasanya mahasiswa yang senang wirausaha, setidaknya ingin tau tentang kewirausahaan, begitu juga dengan UKM Basket, UKM Protokoler dan yang lainnya, termasuk UKM IT.

Apa itu UKM Kemahasiswaan?

UKM Kemahasiswaan adalah singkatan dari Unit Kegiatan Mahasiswa Kemahasiswaan. UKM Kemahasiswaan adalah wadah aktivitas kemahasiswaan luar kelas untuk mengembangkan minat, bakat dan keahlian tertentu. UKM Kemahasiswaan biasanya dikelola oleh mahasiswa sendiri dan memiliki anggaran yang berasal dari dana kemahasiswaan atau sumber dana lainnya.

Pengelompokan UKM Berdasarkan Bidang

UKM Kemahasiswaan dapat dikelompokkan berdasarkan bidang kegiatannya,

1. UKM Penalaran, yaitu UKM yang bergerak di bidang pengembangan minat dan bakat akademik, seperti Himpunan Mahasiswa Matematika, Himpunan Mahasiswa Fisika, Himpunan Mahasiswa Kimia, Himpunan Mahasiswa Biologi, Himpunan Mahasiswa Ekonomi, Himpunan Mahasiswa Hukum, Himpunan Mahasiswa Ilmu Sosial dan Ilmu Politik dan Himpunan Mahasiswa Teknik.
2. UKM Minat dan Kegemaran, yaitu UKM yang bergerak di bidang pengembangan minat dan bakat non-akademik, seperti Unit Kegiatan Mahasiswa Olahraga, Unit Kegiatan Mahasiswa Seni, Unit Kegiatan Mahasiswa Kerohanian, Unit Kegiatan Mahasiswa Kepenulisan, Unit Kegiatan Mahasiswa Jurnalistik, Unit Kegiatan Mahasiswa Fotografi, Unit Kegiatan Mahasiswa Kewirausahaan, Unit Kegiatan Mahasiswa Pecinta Alam.
3. UKM Kesejahteraan, yaitu UKM yang bergerak di bidang pengembangan kesejahteraan mahasiswa, seperti Unit Kegiatan Mahasiswa Peduli Lingkungan, Unit Kegiatan Mahasiswa Peduli Sosial, Unit Kegiatan Mahasiswa Peduli Kesehatan, Unit Kegiatan Mahasiswa Peduli Bencana dan Unit Kegiatan Mahasiswa Peduli Pendidikan

UKM Kemahasiswaan memiliki peran penting dalam pengembangan diri mahasiswa. UKM Kemahasiswaan dapat membantu mahasiswa untuk mengembangkan minat, bakat, dan keahliannya. Selain itu, UKM Kemahasiswaan juga dapat membantu mahasiswa untuk mengembangkan soft skills, seperti kepemimpinan, kerja sama, dan komunikasi.

Pentingnya UKM IT di Kampus Non Teknik

Penting sekali sebuah UKM Teknologi Informasi di kampus yang tidak ada jurusan IT. UKM Teknologi Informasi dapat menjadi wadah bagi mahasiswa yang memiliki minat dan bakat di bidang IT untuk mengembangkan diri. Selain itu, UKM Teknologi Informasi juga dapat menjadi sarana untuk memperkenalkan teknologi informasi kepada mahasiswa dari berbagai jurusan.

UKM IT sangat dibutuhkan pada event-event mahasiswa seperti PKM atau Program Kreativitas Mahasiswa, terkadang banyak ide-ide muncul dari mahasiswa non IT yang tidak terealisasi karena mereka sulit untuk menemukan partner di kampusnya. Maka peran UKM IT-lah yang harus menjadi solusinya.

Bila di kampus anda saat ini bukan kampus IT dan belum ada UKM IT, saya pikir akan lebih baik bila mulailah untuk dibangun saat ini, cari dosen yang paham tentang IT untuk menjadi pembinanya.

Kata Kunci : Kampus IT, UKM Teknologi Informasi